

EN QUOI CONSISTENT BIHARTEAN ET EURO 3 ?

EURO 3 et Bihartean sont deux GEIE (groupement européen d'intérêt économique) constitués afin de promouvoir les activités économiques transfrontalières et le développement global du territoire transfrontalier.

Le GEIE EURO 3 a été créé en 1991 par les chambres de commerce de la zone transfrontalière franco-belge (Armentières-Hazebrouck, Kortrijk (Courtrai), Lille-Roubaix-Tourcoing, Mouscron, Ieper (Ypres) et Tournai) sous le nom d'EURO 6. En conséquence des différentes fusions opérées entre ces chambres, le GEIE a pris le nom d'EURO 3 en 2007 et associe à présent les chambres de commerce de Grand Lille, de Flandre occidentale (VOKA), de Wallonie Picarde, ainsi que la Chambre de commerce franco-belge du Nord de la France.

EURO 3 a comme objectif d'être un lieu d'échanges, de prises de position et d'élaborations de propositions concrètes sur les problématiques économiques transfrontalières concernant le développement des entreprises et se positionne aux côtés du GECT de l'Eurométropole Lille-Kortrijk-Tournai afin d'apporter des services aux PME.

Bihartean, structure analogue plus récente, réunit la CCI Bayonne-Pays Basque et la Cámara de Comercio de Gipuzkoa depuis 2010 et pérennise une coopération déjà ancienne entre les chambres de commerce basques, amenées à établir des conventions pour monter des actions conjointes (salons, promotion économique, etc.). **Ce GEIE vise à accompagner les entreprises dans leurs projets transfrontaliers, à développer des activités économiques communes, ainsi qu'à créer une offre de formation en commun.**



Rencontre transfrontalière franco-belge, projet Euro 3